



# どんぐりだより

アソカ幼稚園 どんぐりクラス

《 8月のテーマ 》

水に親しむ。夏を楽しもう。②



連日、暑い日が続いて  
います…。この暑さでもう  
バテバテ…な方もいるかもしれま  
せん。でも、プールで気持ち良さそう  
に遊ぶ子ども達を見ていると、夏って元気  
をいっぱいもらえる季節なんだ！と思っ  
ちゃいます。みんなでこの暑さをワクワクに変  
えて、乗り切りましょう！  
最近のどんぐりクラスでは、少しずつお友達を  
認識し、場を共有したり、思いを共感したいと  
いう気持ちが芽生えてきているように感じます。  
お友達との関りが増えてくると、当然ト  
ラブルも多くなってきます。まだ自分の  
思いを言葉で伝えきれない2歳児。  
押したり、叩いたり、噛みつい  
たり、引っ掻いたり、時には  
かんしゃくを起こし  
て泣きわめいたり…。



体全体を使って伝え  
ようとしてます。大人からする  
と厄介な行動ですが、子どもがとる  
行動には必ず理由があるんです。今の  
時期は、大人が子どもの気持ちを受け止め、  
思いを代弁してあげ、正しい伝え方（言葉  
や表現、関わり方など）を根気強く教えてあげ  
ることが大切です。それも親子の大事なコミュ  
ニケーションになります。  
また、この時期は自我が芽生えてくる時です。  
「見守ってあげなくちゃ…」と思いつつも、  
つい「イライラ」、「ガミガミ」、時には泣  
きたくなっちゃいますよね。  
子育ては、気力・体力・忍耐力!!  
24時間頑張ってる皆さんは  
本当にエライ!!!時には自分を  
褒めてあげましょうね!  
(あきこ のりこ)

火曜日クラス

29日 プール遊び

木曜日クラス

31日 プール遊び





**MEMO**

7月4・6日 工作・泥あそび！  
 さあ～みんなで水遊び用のおもちゃ  
 をつくりましょう！  
 好きな色のテープをはって、ペンで  
 カラフルな模様を描いて…出来たっ！  
 ぼく、わたしだけのひとつだけのおも  
 ちゃ！次のプール遊びが楽しみ～。

おまけ やっぱり泥あそ  
 びはみんな大好きだね！



**MEMO**

7月18・20日 絵の具あそび  
 さあ～て、今日はおおきな紙に思い  
 っきり絵の具でお絵描きだあ～！  
 絵の具の感触ってなかなか良い気持  
 ちなんですよ。ほら、自分の手に塗っ  
 てる子もいるね！  
 丸を描いたり、お顔を描いたり…。  
 たくさん絵の具でお絵  
 描きました！

